

Abre Prepa 6 nuevas áreas

Inauguran complejo deportivo y edificio con una inversión de \$20 millones

[Brenda Sánchez](#)

Estudiantes de la Preparatoria 6 estrenaron instalaciones. El plantel que se ubica en Tlaquepaque, ahora cuenta con un complejo deportivo y nuevo edificio.

La inversión total para ambas obras fue de 20 millones 688 mil 817 pesos, de los cuales la mitad proviene del Fondo Concursable de Inversión en Infraestructura para Educación Media Superior (FCIIEMS) 2016 y la otra del Fondo de Infraestructura Física de la Red Universitaria 2018.

A la inauguración acudió el Rector General de la UdeG, Ricardo Villanueva Lomelí, quien aseguró que el presupuesto para 2020 estará pensado en trabajar en los planteles donde más haga falta.

"Que el presupuesto 2020 verdaderamente tenga la sensibilidad de que vamos a reducir las asimetrías en la Universidad de Guadalajara. Sí hay diferencias entre un Centro Universitario y una Preparatoria, y también hay diferencias entre las Preparatorias. Durante estos seis años trabajaremos en donde más hace falta", sostuvo.

El edificio "H", para el cual se destinaron 8 millones 314 mil pesos, cuenta con tres plantas en las que hay oficinas administrativas, un laboratorio de fabricación digital y espacios para talleres de actividades recreativas para los alumnos como yoga y danza.

El Complejo Deportivo del Egresado "Cueva de Leones", para el que se destinaron 12 millones 374 mil pesos, cuenta con una superficie de mil 550 metros y fue construido en honor a deportistas destacados que estudiaron en este centro educativo como Daniel

"El travieso" Guzmán, Jorge "El vikingo" Dávila y Ana Mayagoitia González.

Ellos y otros deportistas destacados estuvieron presentes en el evento.